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Chères Génovéfaines, chers Génovéfains,
Dans cette tribune, nous nous voyons contraints 
d’exercer un droit de réponse. En effet dans le der-
nier Votre Ville, le groupe majoritaire s’est permis 
une attaque d’une rare violence contre les élus 
d’opposition. Si les raisons en sont évidentes (ré-
action à notre contre-proposition de budget ro-
buste, étayée et chiffrée), il nous semble important 
d’y revenir, en toute transparence.
Disons les choses clairement, non, nous n’avons ja-
mais prétendu que la hausse massive des factures 
énergétiques et l’augmentation des fonctionnaires 
n’avaient aucun impact sur les finances locales. 
Nous avons au contraire présenté un budget tech-
nique, à l’équilibre, sans augmentation d’impôts, et 
c’est ce qui gêne la municipalité. Ses 10 pages de 
dossier avec de belles images sur son formidable 
budget ne pourront jamais cacher les millions 
d’euros perdus pour les services publics, dépensés 
en remboursements d’emprunts toxiques qu’elle 
a contractés parce qu’elle n’avait pas su lire un 
contrat de quelques pages. L’argumentaire de la 
municipalité ne résiste pas non plus à l’épreuve 

des faits, à savoir que l’Etat a soutenu les collecti-
vités durant la crise covid et que la baisse d’activité 
municipale n’a pas engendré de surcoût pour notre 
commune, au contraire. Il faut ajouter que la taxe 
d’habitation supprimée est compensée par l’Etat 
pour les communes. Vous pourrez retrouver notre 
présentation budgétaire sur notre page Facebook  
« Génovéfains libres et unis ». 
Sur les attaques personnelles maintenant. Vous le 
savez, nous sommes présents et force de propo-
sition dans les commissions et conseils. Sachez 
que nous ne sommes jamais invités aux réunions 
de travail évoquées dans leur tribune. C’est la dé-
mocratie représentative façon Frédéric Petitta. 
Exerçant une fonction bénévole (contrairement au 
maire, à ses adjoints et à l’ensemble des conseil-
lers municipaux de la majorité rémunérés sur fonds 
publics), nous nous efforçons de nous rendre dis-
ponibles malgré nos contraintes professionnelles. 
Mais surtout, nous vivons avec les Génovéfains, 
avec leurs difficultés, pas dans notre tour d’ivoire, 
ou plutôt dans notre château, à l’abri de la hausse 
de la taxe foncière. C’est précisément parce que 
nous sommes aux côtés des Génovéfains que 

nous savons que cette hausse de 17% de la taxe 
foncière décidée par la municipalité est profondé-
ment injuste et antisociale, et c’est pourquoi nous 
continuerons à la combattre. 
Dans le reste de l’actualité municipale, nous tenons 
à saluer la tenue de la 20ème Fête des Mômes qui a 
été, comme chaque année, un franc succès. 
Nous souhaitons également vous informer que 
dans le cadre des élections sénatoriales, le conseil 
municipal a élu des délégués supplémentaires qui 
voteront aux élections en compagnie des conseil-
lers municipaux, électeurs de droit. Notre groupe 
a donc présenté une liste ouverte et diverse qui a 
obtenu un élu.
Vous pouvez compter sur notre engagement tou-
jours renouvelé à combattre la mauvaise foi et à 
être force de proposition au service de tous les Gé-
novéfains. Vous pouvez nous contacter à l’adresse 
suivante : genovefainslibresetunis@gmail.com 
Bien à vous,
Vos élus GELU : Quentin Chollet, avec Marie-Noëlle Rolly, Yassin 
Lamaoui, Thierry Besse et Mélanie Schlatter

Lors du dernier conseil municipal, nous avons inter-
pellé la Majorité au sujet d’une délibération qui vise 
à mettre en application dans notre ville une disposi-
tion contreversée de la loi ALUR. La Municipalité a en 
effet décidé de demander à tous les propriétaires de 
la ville (sauf les bailleurs sociaux et quelques zones 
construites récemment autour du cimetière russe) 
de remplir un dossier de mise en location dans les 
15 jours après la conclusion du bail, comprenant 
la copie du bail, des formulaires administratifs, et 
différents diagnostics sur le logement. C’est une 
charge administrative de plus, une intrusion dans 
la vie privée (la mairie a été incapable de nous dire 
comment elle comptait protéger ce fichier au niveau 
de la CNIL) et cela demandera de recruter une per-
sonne au service urbanisme pour traiter tous ces 
dossiers. C’est pour nous une dépense inutile car 
cette disposition ne répondra pas à l’objectif affiché :  
lutter contre les marchands de sommeil. Plutôt que 
d’alourdir encore la paperasse dont nous souffrons 
tous, et de faire payer des amendes (jusqu’à 5 000 

euros !) à des propriétaires dont la plupart sont de 
bonne foi, nous aurions préféré que la Mairie déploie 
ses agents au contact des personnes souffrant de 
conditions de logement indignes et les accompagne 
pour faire valoir leurs droits. Ce dispositif étant en-
core expérimental, nous nous sommes abstenus, 
mais serons particulièrement attentifs au bilan de 
cette expérience au moment du vote définitif qui 
aura lieu d’ici quelques mois.
Plus positif, nous saluons l’ouverture de la Mairie qui 
a accepté – c’est peu fréquent - une proposition ve-
nant de notre groupe. Dans le contrat d’objectif avec 
le club de football de la ville, a été ajoutée à notre 
demande une mention « en contrepartie de l’aide 
municipale, l’association devra ne pas exposer le 
renom de la ville à une publicité négative ». C’est le 
minimum attendu après les très graves agissements 
de certains joueurs de notre ville il y a quelques se-
maines, qui avaient agressé à coup de barres de 
fer les joueurs de l’équipe adverse lors d’un match 

à Sainte-Geneviève. Nous avions demandé, dans 
un conseil précédent, un geste fort, étant donné la 
gravité des faits, mais la municipalité avait éludé le 
sujet.
Enfin, puisque les vacances approchent, nous re-
grettons que la ville soit incapable d’accueillir dans 
ses centres de loisirs les enfants de tous les parents 
génovéfains. De nombreux parents qui travaillent se 
retrouvent sans solution de garde. Nous regrettons 
que la ville ne réserve pas en priorité ces places aux 
enfants dont les deux parents travaillent, et de façon 
générale ne consacre pas davantage de moyens aux 
sujets de l’enfance. A chaque discussion budgétaire 
la municipalité se vante d’assurer un « haut niveau 
de service public ». Les parents génovéfains juge-
ront par eux-même.
Nous vous souhaitons à tous de bonnes vacances.
Thomas Zlowodzki, Jacques Benisty 
(tous@ensemblesgdb.fr / www.facebook.com/EnsembleSGDB)

Madame, Monsieur, chers amis Génovéfains,
L’été arrive et les dernières semaines nous ont 
permis de nous retrouver lors des nombreux 
événements qui ponctuent les mois de mai 
et de juin. Des Repas de Rues à la Fête des 
Mômes ou à la Fête de la Nature, du Videz vos 
Greniers aux fêtes d’écoles en passant par la 
Fête de la Musique, autant de moments convi-
viaux qui font du bien ! 
Notre Ville continue de se moderniser avec la 
fin des travaux au gymnase Romain Rolland, 
et la création de la cour végétalisée à l’école 
de l’Etang. 
Par ailleurs, la période estivale est toujours 
synonyme de travaux pour entretenir nos 
équipements publics. C’est bien-là que l’es-
sentiel des 3 000 interventions annuelles des 
services Techniques ont lieu dans nos écoles 
pour améliorer le confort des enfants de 

Sainte-Geneviève.
Ces dernières semaines, malgré le contexte 
budgétaire difficile que nous rencontrons, 
la Ville continue de préparer l’avenir. Le Plan 
Leds poursuit son déploiement dans nos 
écoles, nos gymnases et notre terrain des 
sports. 
Tandis que le Plan d’Aménagement et de 
Développement Durables a été adopté dans 
le cadre de la révision du Plan Local d’Urba-
nisme, permettant de dessiner les grandes 
orientations de ces prochaines années, et 
d’entreprendre le renforcement des mesures 
de protection en faveur de la biodiversité et 
de notre environnement. C’est le sens aussi, 
du recensement des arbres remarquables qui 
continue à travers la commune afin de mieux 
les protéger. 
La Municipalité agit aussi pour améliorer le 

confort des Génovéfains en s’attaquant à la 
problématique du mal-logement. C’est l’ob-
jectif poursuivi par le lancement d’une expé-
rimentation autour du « Permis de Louer » afin 
de garantir des conditions de vie dignes pour 
tous les locataires.
Enfin, nous continuons de vouloir faire 
Sainte-Geneviève avec vous. Le barnum des 
élus le premier dimanche de chaque mois est 
l’occasion d’échanger avec vous sur toutes les 
problématiques de la Ville, et contribue à faire 
vivre en acte la démocratie d’implication qui 
nous est chère !
Bel été à tous ! 
Bien fidèlement,
Jean-Pierre Vimard pour le groupe  
« Faire Ensemble Sainte Geneviève»


